

# *Púgiles cubanos a Lima para cerrar preparación*

---



La Habana, 16 jul (Jit) La escuadra cubana de boxeo arribó este lunes a la capital peruana, donde cerrará su preparación para los XVIII Juegos Panamericanos.

El comisionado Alberto Puig de la Barca expresó en el aeropuerto internacional José Martí que los atletas transitan hacia la óptima forma deportiva y llevan un compromiso muy serio, conscientes de lo que significan para la delegación.

«Reina mucha disposición, sin desconocer que se trata de un evento exigente, y en el pensamiento de todos está subir a lo más alto del podio», aseveró el también presidente de la federación cubana.

«Sabemos que enfrentaremos a rivales muy fuertes, incluidos medallistas en certámenes de primer nivel y otros con gran experiencia, pero el equipo cuenta con hombres capaces de sumar al menos siete títulos», enfatizó.

Por su parte, el jefe del colectivo de entrenadores, Rolando Acebal, ratificó la buena preparación de sus alumnos, que recién cubrieron una provechosa estancia en Ecuador, donde todos cumplieron al ciento por ciento con los parámetros correspondientes.

Indicó que en suelo limeño quedará completado el trabajo necesario para satisfacer el propósito competitivo.

El tetracampeón mundial y monarca olímpico Julio César La Cruz dijo que va motivado en busca de su tercer título en esas lides, lo que sería muy importante para él, porque además de contribuir a la alegría de los cubanos integraría el reducido grupo de púgiles con ese palmarés.

Tomado de Jit

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/196235-pugiles-cubanos-a-lima-para-cerrar-preparacion>



**Radio Habana Cuba**